

ENTORNO

Michel Platini, detenido por presunta corrupción en la elección del Mundial de Qatar 2022

El expresidente de la Uefa ha sido arrestado en París como parte de una investigación por la adjudicación del Mundial al emirato.

Palco23

18 jun 2019 - 10:40



Michel Platini ha sido detenido por presunta corrupción en la elección de Qatar como sede del Mundial de 2022. La detención del expresidente de la Uefa ha sido en París, donde actualmente se encuentra retenido como parte de la investigación sobre la adjudicación de este torneo.

Por ahora se desconocen más detalles de la operación policial, aunque según adelanta el diario francés *Mediapart* estaría retenido en la oficina anticorrupción de la policía judicial del barrio parisino de

Nanterres. El exdirigente permanece a disposición judicial en una investigación ordenada por la oficina del Fiscal Nacional de Finanzas “por actos de soborno”, informa *Le Monde*.

El TAS ya sancionó a Platini por esta misma causa con cuatro años de suspensión por el cobro ilegal de 1,8 millones de euros, firmado por el expresidente de la Fifa Joseph Blatter. Estaba previsto que este Mundial se disputase con 48 equipos, aunque finalmente la propia organización desechó esta opción ante la carencia de instalaciones en Qatar y la imposibilidad de encontrar otros países vecinos que armaran una candidatura conjunta.